

Economía nombra a Manuel Illueca nuevo presidente del ICO

—P22

El Gobierno nombra a Manuel Illueca nuevo presidente del ICO

CINCO DÍAS
MADRID

El Consejo de Ministros aprobó ayer el nombramiento de Manuel Illueca como nuevo presidente del Instituto de Crédito Oficial (ICO) en sustitución de José Carlos García Quevedo, quien había solicitado su traslado a la oficina comercial en Bruselas, según adelantó *El Confidencial* y confirmó este periódico. El movimiento es una sucesión ordinaria, puesto que Illueca ya ocupaba la dirección de Riesgos y Control Financiero

del ICO desde hace unos meses. Illueca es un cargo conocido tras su paso por el Instituto Valenciano de Finanzas (IVF) durante los mandatos del socialista Ximo Puig al frente de la Generalitat Valenciana, entre los años 2015 y 2023. Es profesor titular de Economía Financiera y Contabilidad en la Universitat Jaume I e investigador del Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas (Ivie) especializado en materia financiera. Los medios regionales valencianos

recuerdan que, tras su salida del organismo público valenciano, pasó al sector privado, como director General de Findango Finance.

El Instituto de Crédito Oficial es un banco público, dependiente del Ministerio de Economía, que tiene como misión promover actividades económicas que contribuyan al crecimiento y desarrollo del país. El último año cerró con un balance de 31.700 millones de euros. Durante la pandemia se encargó de promover las

líneas de créditos y avales para que las pymes y los autónomos pudieran encontrar financiación y evitar mayores problemas financieros derivados del parón por el confinamiento.

Su antecesor había solicitado el traslado a la oficina comercial de Bruselas

La entidad también se encuentra en el centro de algunas de las operaciones empresariales más relevantes. El ICO se posiciona también como un actor cada vez más relevante en las operaciones de deuda de las empresas españolas. Y tiene un papel fundamental en la distribución del segundo eje de las ayudas europeas en forma de créditos por más de 40.000 millones de euros.

García Quevedo estaba al frente del banco público desde 2018, con la llegada

del primer Gobierno de Pedro Sánchez al poder. Es alto funcionario al obtener una plaza de técnico comercial, uno de los desempeños más exigentes de la Administración del Estado. El pasado abril solicitó su traslado a la oficina comercial de España en la Comisión Europea, un movimiento habitual entre este tipo de funcionarios. El traslado fue aprobado y se producirá de forma inminente, por eso el Consejo de Ministros se apresuró en nombrar a su sustituto.